

Precio  
de  
Suscripción

Número suelto. 0,15 ptas  
Mensual..... 5,00  
Anual..... 55,00



# Imperio

Diario  
Nacional  
Sindicalista

REDACCION Y  
ADMINISTRACION:  
Armas, 1, 3.º

Año II

Toledo, 27 de Febrero de 1937

Número 105

**"Sus dos letras F. E. son las del espíritu que a todos nos anima"**  
(Generalísimo Franco a la Falange en su desfile con motivo de la toma de Málaga)

## La Falange de Marruecos ha sido premiada con la Medalla del Mérito Militar y propuesta para una segunda

## Serán repatriados los franceses que luchan con los rojos en España

### BOLETIN INFORMATIVO

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veintiuna horas del día 26 de febrero de 1937.

#### Ejército del Norte:

**Quinta y Sexta Divisiones.**—Sin novedad, con cañoneo sobre estos sectores.

**Octava División.—Frente de Asturias.**—El enemigo sostiene presión sobre los sectores de San Roque y San Claudio, actuando su artillería intensamente sobre la población. Se comprende el desaliento de las fuerzas rojas por las grandes pérdidas y fracasos sufridos.

**Cuerpo Ejército de Madrid.—Divisiones de Soria y Avila y reforzada de Madrid.**—Sin novedad, con ligeros tiroteos.

#### Ejército del Sur:

Se rechazó un ataque en el sector de Sierra Nevada, causándoles muchas bajas y cogiendo numeroso armamento. En todos los frentes se presentan milicianos con armamento pasados a nuestras filas.

Salamanca, 26 de febrero de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el general de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno

### En los últimos momentos

Sin noticias de nuestra gran noticia. Un día gris que no dice nada de lo mucho que dice de la guerra ¿Madrid? Plazo rapidísimo en nuestra vida rápida. Días que son horas, y para mí minutos de mis segundos. Ya no solamente le veo, siento latir su corazón un poco cansado. Es la gran conquista de un amor espiritual de todos. Ruinas, de las que nace una ciudad fantástica que fué escenario de aquella vida de la bohemia.

Ella, la que aún no veo, está allí. Se forma en el sufrimiento de nuestro sacrificio. Siento por la imaginación y resulta un sueño maravilloso. Pasó del dolor a la alegría, sin darse cuenta. Es ella. El ambiente frívolo, fácil a la vida de antes. Hoy se forma otra mujer, y se forma a mi forma, en el Madrid de lágrimas.

La medida del tiempo por una cadena de días. No cuento las noches, por que son sueños en las que no dormimos. Es más fácil descansar contemplando Toledo.

Lujuria, robo, crimen, pero el escenario no le va al ambiente.

El espíritu del muerto de allí, está aquí, crudamente, con el espectáculo de su terror. Pero... ¿Venganza?... No, justicia

Mes de marzo ¿una fecha? Es igual. Mes de marzo ¡Madrid!

José Martín Villapece

Ha sido concedido   
Medalla del Mérito  
Militar a la heroica  
Falange de Marruecos

Salamanca.—Ha sido concedida la Medalla del Mérito Militar a la heroica Falange de Marruecos, que tan brillantemente se portó en las operaciones de Arganda y Morata de Tajuña; el Coronel Burruega les formó y les dirigió las siguientes palabras. «Ahora que está la tierra empapada de sangre caliente, no olvidaros nunca de los que cayeron en el combate.» El General Varela ha pedido también la segunda Medalla Militar.  
(De nuestro servicio especial.)

Van a ser repatriados todos los voluntarios franceses

París.—Han sido dadas órdenes a todos los agentes consulares franceses para que repatrien a todos los voluntarios de dicha nacionalidad que se hallen luchando en España, y en especial los que carezcan de recursos.  
(De nuestro servicio especial.)

### En el campo

## bajo la hoz y el martillo

Ante los despojos de que son objeto, los propietarios abandonan todas las labores

La llegada de 17 trabajadores de la tierra, evadidos de la zona roja, nos proporciona preciosos detalles para formar una ligera idea de la vida del campo bajo el filo cortante de la hoz comunista.

Se ha hablado mucho de los siervos de la gleba; pues bien, ante

## Soldados del Imperio

Setecientos nacional-sindicalistas de Marruecos han ganado la Medalla Militar

La Bandera heroica, exacta cumplidora de su deber, de la que

sólo quedan indemnes 160 camaradas

Por TRESGALLO DE SOUZA

Obreros e intelectuales

Marruecos y septiembre de 1936. Franco trae a España las tropas que guardan aquella base de

nuestra grandeza posible, base natural y tradicional, señalada por la Historia y la Etnografía. Los españoles civiles de Marruecos no quieren asistir impasibles a la guerra en la Península. Bajo el yugo y las flechas de la Falange, se

fortuna desaparecen ante el móvil común.

En Riffien hacen la instrucción guerrera durante diez días. Bajo el sol africano se preparan para dar su vida en servicio eficaz de la Patria, peticionaria de independencia y de grandeza.

Los aviones llevan nuestra bandera hasta Jerez. Acaba el Ejér-



El Jefe de la Junta de Mando rodeado de 17 nacional-sindicalistas de la Falange de Marruecos

agrupan centenares de obreros, de intelectuales, de mujeres y niños.

El día 17, 700 Nacional-Sindicalistas forman una bandera. Son hombres de todas las edades. Hay falangistas de Segunda Línea, hombres de cuarenta y cinco años. Y adolescentes de dieciséis años. La mayor parte son jóvenes; obreros que acababan de alcanzar el grado artesano de oficial; alumnos de los Institutos y de las Escuelas especiales de Marruecos. Todas las condiciones sociales se confunden en la bandera. En ella, como dicta la norma de la Falange, sólo hay elementos de la comunidad hispánica. La casta y la

cito Nacional de reconquistar San Sebastián, y la reciente victoria enardece aún más a aquellos camaradas que, con la media luna bordada en rojo, al lado del yugo y de las flechas, van a comportarse heroicamente, al modo numantino.

De Jerez a Toledo. Y concretamente a la posición de Bargas. Allí entró la bandera en fuego; soldados bisoños que parecían veteranos de muchas guerras. (En esta guerra hemos destruido el mito del soldado bisoño, como lo destruyeron nuestros antepasados en el principio del 800.)

(Continúa en la página 6)

(Continúa en la página 6)